

Paix et sécurité mondiales

troisième président a été le juge Frank Muldoon qui, comme vous le savez sans doute, monsieur le Président, est un ancien candidat libéral aux élections provinciales du Manitoba. Le président actuel est le juge Allan Linden. En toute justice, il n'a jamais été candidat libéral, mais il est notoire qu'il a été pendant longtemps l'un des piliers du parti libéral à Toronto.

Est-ce qu'il me reste du temps? Puis-je dire qu'il est 18 heures, monsieur le Président?

M. le vice-président: Avant de lever la séance, la présidence voudrait profiter de l'occasion pour souhaiter à tous les députés un excellent congé de Pâques.

[Français]

Je désire souhaiter de joyeuses Pâques à tous les députés.

Comme il est 18 heures, en conformité de l'article 3 du Règlement, la Chambre s'ajourne à lundi, le 30 avril, à 11 heures, conformément à l'article 2(1) du Règlement.

(A 18 heures, la séance est levée d'office en conformité du Règlement.)